

日本カンボジア文化産業振興会

令和4年度総集編

ナチュラプロジェクト支援事業



販売サポートや養殖事業全般の管理運営を行いました。運営についてはテラオライテックカンボジアとミーティングを行い、収益資金により借り上げている土地の農地開発を実施することに決定しました。稚魚の生産や販売戦略に至るまで調査をし、成長が遅い個体についても販売先や販売方法を変えて問題を解決していきました。

トビタテ！留学 JAPAN サポート事業

小学6年生を対象に鍵盤ハーモニカでカンボジア国歌とハッピーバースデーの演奏を指導しました。先生方も鍵盤ハーモニカを使った事のある方が少なく、子供たちに教える為に自分が勉強したいというお話も受けました。継続した支援が行なえる環境を整えていきたい。



パソコン寄付支援

ノートパソコン2台とデスクトップパソコン1台をテチヨウ小学校先生方へ寄付いたしました。先生方が仕事で使うパソコンもまだまだ不足している為、大変喜んでいただきました。



IT 交流支援事業

光こども園園長より園児にグローバルな教育を学ばせたいという想いの元、外国の友達を作るをテーマに、お互いの国の言葉や歌、生活習慣やダンスを披露し合い交流を行いました。2月9日の交流会では、在カンボジア日本大使館より「日カンボジア友好70周年記念事業」及び「日ASEAN友好協力50周年記念事業」の認定事業として行い、北陸大学研修団も現地テチヨウ小学校へ訪問し支援を行いました。





📍 在カンボジア日本国大使館

谷内公使と当法人正副理事長、光こども園川邊園長が現在のカンボジアでの支援状況の説明や両国交流に関してミーティングをし、認定事業の報告もさせて頂きました。国境の村での教育支援を継続するようにお願いされました。

📍 プノンペン大学日本語学科研修

北陸大学国際コミュニケーション学科の菊田爽夏さんが王立プノンペン大学・日本語学科で研修を行いました。今後北陸大学とプノンペン大学は提携校として MOU 締結を進めています。



📍 CGTI, TAFTAC 公式式典

カンボジア繊維協会の名称変更の公式式典に参列させていただきました。式典では協会と関わりのある地雷処理活動の紹介も行われ、次期首相のフン・マネット将軍も出席され、盛大な式典となりました。この協会では縫製の人材教育を行っており、当法人の人材教育と連携を行っていく事も視野に入れて活動しています。



📍 農業人材育成事業

クラチエ州で実施している人材教育や貧困支援は、3年目を迎えより一層農地の整備や管理を拡大化しています。暴風によるカシューナッツの落下が毎年起きるため、今後の対策を検討しています。農地では自然には勝てない日々が続いています。今年度は雨対策が重要になっています。



認定特定非営利活動法人

日本カンボジア文化産業振興会

石川県金沢市神田2丁目1-37 エメラルド歯科クリニック内

Tel: 076-225-3220 E-mail jcinvestdevelop@gmail.com

HP: <https://www.jacaid.org/>